

Rückblick Schüpfheim
Vortrag zum Thema Patientenverfügung



Kompetenten Besuch bekam das Netzwerk Palliative Care Entlebuch am 6. November. Mit dem bekannten Arzt und Ethiker **Dr. Bernhard Estermann** hatte man einen kompetenten Mediziner eingeladen, der über seine Erfahrungen mit der Patientenverfügung berichtete. Estermann betonte, wie wichtig es sei, rechtzeitig eine solche Verfügung abzufassen. Formulare stehen zum Download bei zahlreichen Organisationen bereit, wie zum Beispiel der Caritas: www.caritas.ch/de/die-patientenverfuegung